7.2.3

Horst Peters Bellinzonastr. 30 81475 München

Tel./Fax: 089-755 86 61

3. November 20

Verkehrsausschuss des Bezirksausschusses 19 München

-Antrag 1:\_\_\_\_

Bitte um Verlegung der Bus-Haltestelle Forst-Kasten-Straße/Appenzeller: in die Forst-Kasten-Straße (etwa Höhe Tennisplatz); Linie 166

verbunden mit

Antrag 2:

Bitte um Verlegung der Bus-<u>End</u>haltestelle von Forst-Kasten-Straße/Appenzellerstr. an den Schweizer-Platz; Linie 166

Antrag 3:

Bitte um Ausdehnung der 30 km/h-Zone auf die Appenzellerstr.

#### Gründe zu 1:

- Extreme Lärmbelästigung durch den an- und abfahrenden Bus sowie
  Leerlaufgeräusche von teilweise mehreren Minuten der Anlieger der Wohnst (Appenzellerstr./Bellinzonastr.)
- Neue Haltestelle in teils unbewohntem Gebiet teils mit größerer Entfernung zu betroffenen Häusern
- Sehr geringer Abstand zur nächsten Haltestelle (ca. 200 m)
- Parkplatznot in der Appenzellerstr.

### Gründe zu 2:

- Schweizer Platz ist der Sammelpunkt mehrerer Buslinien und der U3, Fahrgäs können schon in den Bus einsteigen
- Aufenthaltsraum für die Busfahrer vorhanden (Kälte im Winter)
- Keine Gründe mehr vorhanden, die Busse im Leerlauf laufen zu lassen

### Gründe zu 3:

- Appenzellerstr. ist eine Wohnstraße und keine Durchgangsstraße; auch die Funktion als Zubringerstraße ist nicht vorhanden
- Alle abgehenden Straßen sind auf 30 km/h begrenzt
- Appenzellerstr. wird von vielen Verkehrsteilnehmern als Vorfahrtsstraße angeschen; rechts vor links wird oft nicht eingehalten
- Viele Kinder wohnen in dem Straßenbereich!!
- Es wird mit einer 30 km/h-Zone eine Verkehrsberuhigung in der Rushhour er
- Schilder (30 km/h-Zone) in den Nebenstraßen zur Appenzellerstr. können abgwerden

# Bezirksausschuss 19 der Landeshauptstadt München

Thalkirchen - Obersendling - Forstenried - Fürstenried - Solln

Vorsitzender: Hans Bauer

Geschäftsstelle: Implerstr. 9, 81371 München Tel. (089) 233-39664; FAX (089) 233-39665

e-mail: bag-sued.dir@muenchen.de



## **Antrag**

Ausdehnung der Tempo- 30 Zone in der Appenzeller Straße

In seiner Sitzung am 01.02.05 hat sich das Gremium mit beiliegendem Antrag von Herrn Peters befasst und mehrheitlich (3 Gegenstimmen) die Nr. 3 des Antrags befürwortet.

Die Nummern 1 und 2 wurden abgelehnt.

gez.

Hans Bauer